
令和６年度学校評価アンケート結果やご意見を受けて、学校から 
 
１ 全体を通して  
このたびはアンケートにご協力いただき、誠にありがとうございました。貴重なご意見

をお寄せいただき、感謝申し上げます。皆様からの肯定的なご意見には大変励まされると
ともに、改善点やご要望についても真摯に受け止めております。学校とご家庭、地域が一
体となって、子どもたちの成長を支えられるよう、これからも努力を続けてまいります。
引き続き、ご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。 
 
２ ナイター設備の整備について 
本年度、簡易的な対応として LED のスタンドライトを購入し、環境改善に努めておりま

す。今後もさらに適した設備の導入について検討をしてまいります。 
 
３ 全校遠足の歩き方について 
 縦割り班での交流は貴重な学びの場と考えていますが、学年や個々の体力への配慮も必
要だと認識しています。学年別の行動を取り入れるなど、より負担を軽減できる方法を検
討いたします。 
 
４ 部活動に関する事前連絡と物品管理について 
部活動に関する連絡の遅れや物品の管理についてご不便をおかけしていることをお詫び

申し上げます。LEBERの活用等、情報共有の仕組みを改善し、集金や物品配布の手順を明確
化するよう努めます。領収書の発行についても対応を進めてまいります。 
 
５ 電話対応の時間について 
仕事の都合で連絡が難しい保護者様のご事情を理解し、今後は電話対応時間の見直し、

メールや書面での対応も含めた改善策を検討してまいります。 
 
６ 校庭のバスケットゴールの設置について 
バスケットゴールの設置については、スペースや予算の確保を含めた検討が必要です。

児童生徒の体力向上と遊び場の充実を目指し、教育委員会と共に検討を進めます。 
 
７ 教師の指導法について 
教師の指導法について貴重なご意見をありがとうございます。教職員研修を充実させ、

指導の際には一人ひとりの特性に配慮するようにします。 
 

８ 児童、生徒の共存環境について 
小中学校の設備や活動に関して、年齢や学年ごとのニーズに応じた対応が課題と認識し

ています。設備や行事の見直しを進め、すべての児童生徒が安心して活動できる環境づく
りを目指します。 
 
９ 運動会の種目について 
 運動会の種目編成について、子ども一人ひとりが活躍できる場が減ったとのご意見を真
摯に受け止めています。来年度以降は、地域性を活かしつつも子どもたちの成長が見える
種目について検討いたします。 
 
１０ 夏休みの子どもたちの過ごし方について 
 暑さが厳しい夏休みの過ごし方に関するご意見をありがとうございます。学校としては、
校内施設の活用や地域との連携により、安全に過ごせる環境の提供を検討してまいります。 


